



## **Ausschreibung Reisekostenzuschüsse**

Die Profillinie "Life" der Friedrich Schiller Universität Jena schreibt für 2018 Reisekostenzuschüsse innerhalb der Forschungsbereiche Chemische Signale und Mikrobiologie, Biodiversität, Systembiologie, Bio-Geo-Interaktionen und Altern aus.

Promovierende, deren Promotionsprojekt an der Friedrich-Schiller-Universität Jena angenommen ist und die Ihre Arbeit in einem der genannten Forschungsbereiche schreiben, können sich um einen Reisekostenzuschuss von bis zu 500 € bewerben. Erstattet werden Reise- und Übernachtungskosten nach dem Thüringer Reisekostengesetz.

Bitte beschreiben Sie im Antragsschreiben kurz ihr Promotionsprojekt und den Grund der Reise (Kongressbesuch, Laboraufenthalt). Im Antrag sollte außerdem die Art der Finanzierung des Promotionsprojekts (Stelle bzw. Stipendium) sowie eine Übersicht über die anfallenden Reisekosten angegeben werden. Ein Begleitschreiben des Betreuenden sollte beigefügt werden.

**Formlose Anträge in Deutsch oder Englisch bitte bis zum 04.06.2018 an:**

Jena School for Microbial Communication  
Neugasse 23  
07743 Jena  
E-Mail: [office@jsmc.info](mailto:office@jsmc.info)



**FRIEDRICH-SCHILLER-  
UNIVERSITÄT  
JENA**

## **Call for applications Travel grants**

The University's research profile area "Life" invites applications for travel grants for 2018 in the research areas Chemical Signaling, Microbiology, Biodiversity, Systems Biology, Geological Sciences and Aging.

Doctoral researchers that have been accepted for their dissertation at the Friedrich Schiller University Jena and who are doing their thesis in one of the aforementioned research areas are eligible to apply. We will reimburse travel and hotel costs according the Thuringian travel cost law up to a maximum of 500 €.

Please send us an application describing your doctoral project and the reason for travel (for instance conference visit). Please also specify the type of financing of your doctoral project (position or stipend) and give an overview of the travel costs incurred. Your application should be accompanied by a cover letter from your supervisor.

**Applications in German or English have to be submitted until June 4, 2018 to:**

Jena School for Microbial Communication  
Neugasse 23  
07743 Jena  
E-Mail: [office@jsmc.info](mailto:office@jsmc.info)